

KIM

Pagelaran Tari Topeng Babakan Gaya Slangit di Taman Air Goa Sunyaragi

Agus Subekti - KOTACIREBON.KIM.WEB.ID

May 4, 2023 - 12:22



KOTA CIREBON - Taman Air Goa Sunyaragi menjadi tuan rumah kegiatan

Pagelaran Tari Topeng Babakan gaya Slangit yang bertempat di panggung pagelaran, Rabu (3/5/2023) malam.

Kegiatan kesenian yang digelar dalam rangka Uji Kompetensi Keahlian Seni Tari SMK Pakungwati ini juga dihadiri Kepala Dinas Pariwisata dan Budaya (Disparbud) Provinsi Jawa Barat, Benny Bactiar serta Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Cirebon, Agus Sukmanjaya.

Dalam sambutannya, Kepala Disparbud Jabar menyambut baik kegiatan ini karena sebagai upaya regenerasi seniman tari tradisional Cirebon.

"Ini merupakan kegiatan Atraktif dalam upaya mendukung pariwisata di Jawa Barat, kedepannya kegiatan seperti ini perlu dilestarikan agar pelaku seni terus berkembang," ujar Benny dalam sambutannya.

Benny pun menyebut jika dunia pariwisata menjadi salah satu sektor terbaik di Provinsi yang dipimpin Ridwan Kamil ini. Terlebih saat ini infrastruktur di Jawa Barat sudah mendukung untuk menjadikan pariwisata semakin unggul.

"Tol Cisumdawu sudah bisa digunakan dan sudah tembus, sebentar lagi pesawat dari Malaysia sudah mendarat di bandara Kertajati, jadi kita harus bisa menjadikan sektor pariwisata di Jawa Barat menjadi yang terbaik," tambahnya.

Hal yang sama juga disampaikan Kadisbudpar Kota Cirebon yang menyebut jika dukungan dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat bisa membuat Kota Cirebon menjadi destinasi wisata utama di Jawa Barat.

"Kota Cirebon bisa didorong menjadi destinasi utama di Jawa Barat, selain Bandung dan Bogor," katanya.

Saat ini Pemkot Cirebon sedang berupaya mendapatkan bantuan dari Pemprov Jabar yang kompetitif dalam sektor pariwisata di tahun 2024.

"Harapannya bantuan itu untuk menunjang pariwisata di Kota Cirebon dan pembenahan infrastruktur, termasuk nantinya kita membuat kegiatan pementasan kesenian seperti ini secara berkala," tutup Agus.

Sementara itu, Wakil Direktur Badan Pengelola Taman Air Goa Sunyaragi (BPTAGS), E Chaidir Susilaningrat menyebut jika pihaknya siap bekerja sama dengan pemerintah daerah dalam memajukan pariwisata khususnya kesenian tradisional.

"Kami all out untuk pementasan kesenian tari tradisional ini, panggung ini juga terbuka bagi para seniman. Kami komitmen untuk memajukan pariwisata Kota Cirebon dengan kegiatan bersama seperti ini," ujar Chadir yang didampingi Kabag Humas, Eko Ardi.

Agus